
重伝建選定報告会 
平成２８年１月１９日（火）開催 

 

１月１９日（火）に神金公民館において「重要伝統的建造物群保

存地区 選定報告会」を開催しました。 

当日は、阿部山梨県教育長様をはじめ、多数のご来賓の皆さま、

地元の皆さま、関係各位にご出席をいただきました。 

報告会では、田辺市長の挨拶、来賓のご祝辞、選定経過報告の後、

工学院大学・後藤治先生より「伝建制度と市民の関わり方」と題し

た基調講演を行っていただきました。講演の中で、地域を訪れる人

たちは「地元の人との会話」や「ここでしかできない体験」を求め

て来るとのお話がありました。地域の皆さんの「日常や普段みてい

る風景」が来訪者にとっては特別なものであり、感動するのだそう

です。四季折々の風景や年中行事、季節ごとの食などは、その地域

に何度も足を運びたくなる魅力のひとつです。 

重伝建選定は上条の皆さんのご理解とご協力があってのものであ

り、改めて御礼申し上げますとともに、皆さんが受け継いできた魅

力ある上条をさらに多くの方に知っていただきたいと思いました。 



 

田辺市長の挨拶 

 

阿部山梨県教育長の祝辞 



 

工学院大学・後藤治先生による基調講演 

 

「下小田原区上条組」を代表して中村今朝継組長が挨拶 


